

Hygienekonzept der Schachfächse Kempen

- Innerhalb der Burse muss eine Mund- / Nasenbedeckung getragen werden. **(1)**
- Beim Betreten der Burse werden die Hände desinfiziert.
- Es wird ein Mindestabstand von 1,50 Metern eingehalten, auch bei Spielern, die gegeneinander spielen.
- Um die Abstände einhalten zu können, sollen sich in einem Raum maximal acht Personen aufhalten.
- Beim Training werden Anwesenheitslisten geführt, in denen festgehalten wird, wer anwesend war und welche Spieler gegeneinander gespielt haben. Diese werden für vier Wochen aufbewahrt und für den Fall, dass bei einem der Trainingsteilnehmer eine Infektion festgestellt werden sollte, zusammen mit den Kontaktdaten der Teilnehmer an die zuständigen Behörden weitergeleitet.
- Vor der Teilnahme am Training erfolgt eine Anmeldung über das Internet.
- Es findet kein Verkauf von Getränken statt.

(1) Ergänzung 28.08.2020:

An einem Spieltisch (und nur dort) darf der MNS abgenommen werden, wenn die beiden Spieler dies vereinbaren.